

MISSION DU CANADA AUPRES DES NATIONS UNIES

TEXTE SOUS EMBARGO

COMMUNIQUE NO 64-A

le 7 octobre 1966.

A NE PUBLIER QU'AU MOMENT
DU DISCOURS

VERIFIER AU MOMENT DU DISCOURS

Bureau de Presse
750 Troisième Avenue
New York 10017
YUkon 6-5740

DEVELOPPEMENT ECONOMIQUE

Texte d'une déclaration qui sera prononcée par le représentant du Canada, M. Donald S. Macdonald, député, secrétaire parlementaire du secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, à la 2ième Commission, le vendredi 7 octobre 1966.

Monsieur le Président,

A l'ordre du jour de cette 21ème session de l'Assemblée générale, il n'y a pas de point plus important que ceux qui portent sur les différents aspects du problème complexe du développement économique. Ils sont les premiers en importance parce qu'ils sont les premières préoccupations chez la majorité des membres des Nations Unies dans leur lutte pour la réalisation de leurs objectifs nationaux individuels. Ils sont aussi les premiers en importance parce que les problèmes du développement économique et les mesures prises à leur égard sont d'une portée primordiale dans les relations entre tous les états de nos jours. Les dispositions collectives que la famille des nations prend pour répondre au défi du sous-développement décidera si nous arriverons à une paix durable, à la stabilité et à la prospérité - en un mot à la sorte de monde auquel cette organisation est vouée.

L'an dernier, des discussions prolongées, approfondies et utiles se sont poursuivies relativement au problème majeur du développement au cours d'une série d'importantes réunions internationales. Leur point de départ était la quantité croissante d'indices troublants qui prouvent que nous sommes gravement en retard dans nos efforts vers les objectifs fixés en marge de la Décennie pour le développement. Je ne voudrais pas parler ici d'illusions brisées mais la seule base pratique de nos discussions au sein de cette commission doit être de reconnaître que si nous voulons que les buts de la décennie ne nous échappent pas, les peuples de l'univers - et je cite ce que le Ministre des Affaires extérieures du Canada a dit il y a une